

LE PRESIDENT

COMMUNIQUÉ

Le 22 octobre dernier, je vous informais de l'arrivée imminente de mon nouveau directeur de Cabinet, Monsieur Olivier BERNARD, afin de m'assister dans la mise en œuvre de la nouvelle gouvernance politique de mon second mandat.

Sans l'aide d'une administration pilotée et efficace, rien de cela ne serait possible.

Aussi je compte sur l'ensemble d'entre vous pour vous engager pleinement dans cet élan auprès du nouveau Directeur général des services, Monsieur Marc PONS DE VINCENT.

Diplômé de Sciences-Po Lyon, titulaire d'un DESS d'administration publique et d'un DEA de science administrative, Marc PONS DE VINCENT est actuellement Directeur général des services du Grand Reims, Communauté urbaine et de la ville de Reims. Il a été également Directeur général des services de Nîmes ville et métropole, de la collectivité territoriale de Corse et du département de la Loire ainsi que Directeur adjoint du Cabinet de Benoist APPARU, Secrétaire d'État chargé du Logement et de l'Urbanisme.

Il prendra ses fonctions le 1er janvier 2021, il succède ainsi à Bruno CASSETTE que je remercie pour son engagement sans faille à mes côtés pour faire de la MEL cette administration puissante et modernisée qui est la nôtre aujourd'hui.

Damien CASTELAIN